

第 23 回新型コロナウイルス感染症対策本部会議議事録

1 開催日時 令和 3 年 4 月 30 日（金） 午後 4 時 30 分～午後 4 時 45 分

2 開催場所 浦安市役所 災害対策本部室

3 出席者

本部長：市長

副本部長：両副市長

本部長：危機管理監、消防長、教育長、総務部長、企画部長、財務部長、
市民経済部長、福祉部長、健康こども部長、環境部長、都市政策部長、都市整備部長、
教育総務部長、生涯学習部長、会計管理者、議会事務局長、監査委員事務局長、
選挙管理委員会事務局長

(事務局)

健康こども部、総務部

4 議題

(1) 状況報告

(2) その他

5 議題の概要

(1) 市内の感染者の状況報告を行った。

(2) まん延防止等重点措置期間のパトロール対応について報告を行った。

(3) 新型コロナウイルスのワクチン接種について、進捗等の報告を行った。

6 会議経過

(1) 状況報告

本部長：浦安市の本日の感染者数は 13 人、7 日間での 10 万人あたりの感染者数は 31.8 人。

昨日時点になるが、東京都での 7 日間での 10 万人あたりの感染者数は 39.3 人、千葉県は 15.1 人である。

(2) まん延防止等重点措置期間のパトロール等の対応について

本部長：公園については、4 月 25 日にパトロールを実施したが、違法駐車などはなかった。

三番瀬については、4 月 25 日からパトロールを実施しているが、30 人程度であっ

た人数が、27日、28日は、100人程度で推移しており、本日は、もう少し多い状況であった。ただし、周辺道路に違法駐車はなかったという報告を受けた。クリーンセンター前道路については、29日からパトロールを開始しており、自動車等を誘導し、30台程度を移動させた。

本部員：運動公園については、25日から27日は通常の曜日より人出は少ない状況であった。28日からプールの休止、駐車場の閉鎖を行っているが、雨だったこともあり、閑散とした状況であった。

本部員：商業施設周辺の渋滞状況や違法駐車については、25日から29日までは特に問題はなかった。

本部長：今後のパトロールの状況について、報告を。

本部員：公園については、土日祝日にパトロールを行う。三番瀬については、明日と明後日、県と警察と協力しながら、一斉パトロールを行う。クリーンセンター前道路閉鎖については、5月1日から5日まで実施する。

本部長：対応をお願いします。

(3) 新型コロナウイルスのワクチン接種について

本部員：次回の予約受付は5月6日から開始し、6,000人分である。今回の予約対象者は非常に多いので、他部署に問合せもあるかと考えられる。5月1日号の広報に掲載されるので、対応をお願いします。また、5月15日号の広報では、5月6日予約分を上回る予約を受け付ける予定である。ワクチンが届きだしているため、受けられる数が今後増えていく予定である。高齢者の施設入所者へのワクチン接種については、本日までに7施設340人に接種が終了している。明日以降、残りの18施設913人について、順次接種を進めていく。

本部長：集団接種がはじまると、職員の応援が、コールセンターだけでなく、接種する現場でも出てくるので、各部局で協力をしていくこと。個別接種はいつごろからなのか。

本部員：個別接種は、6月中旬からを目標として、医師会と調整している。

本部長：どのように個別接種を予約するのか。

本部長：医師会と調整しているところである。

本部長：なるべく早く受けられるよう準備をすること。また、一般の方の接種はまだ先なのか。

本部長：高齢者の1回目の接種が早くても7月下旬と考えられるので、8月以降となる。

本部長：ワクチンの接種を職員が受けられるようになった際の職免または休暇に関する制度について整えておくこと。

7 決定事項

- ・ まん延防止等重点措置に伴い、ゴールデンウィーク期間中の新型コロナウイルス感染症対策について、前回の本部会議において決定した事項を引き続き実施する。
- ・ 新型コロナワクチンについて、65歳以上の高齢者向け集団接種の次回予約受付が5月6日から開始されるので、遺漏のないように準備を整えること。また、集団接種に加え、6月中には一部医療機関で個別接種が行えるよう、準備を進める。